



N° 0120 /CRP/MINFOF/CAB.

Yaoundé, le 06 MAI 2024

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Sur très Haute Autorisation de Son Excellence Paul Biya Président de la République, **Monsieur Jules Doret NDONGO, Ministre des Forêts et de la Faune** prend part aux travaux de la **19^{ème} Session du Forum des Nations Unies sur les Forêts (FNUF)** qui se déroulent du lundi 06 au vendredi 10 mai 2024 à New York aux Etats-Unis.

Les thématiques de cette session portent sur :

- le renforcement des avantages économiques, sociaux et environnementaux liés aux forêts;
- l'élargissement de la superficie des forêts protégées ;
- et la mobilisation des ressources financières ainsi que le renforcement de la coopération scientifique et technique pour la gestion durable des forêts.

Ce Forum offre au Cameroun, l'un des pays forestiers le plus important de la sous-région du Bassin du Congo avec ses 22,5 millions d'hectares de forêts qui contribue aux solutions mondiales dans le cadre de la lutte contre le changement climatique, une opportunité pour renforcer le plaidoyer en direction des partenaires au développement sur le paiement des services écosystémiques consécutifs aux efforts fournis par le pays et qui ont abouti à date au classement dans le domaine privé de l'Etat, de près de 17 millions d'hectares de forêts.

En effet, les compensations financières attendues des pays pollueurs devraient ainsi contribuer principalement au financement du développement des plantations forestières, à la restauration des paysages dégradés, à la lutte contre la déforestation, à l'aménagement du domaine forestier classé, à l'inventaire national multi-ressources, au renforcement de la gouvernance forestière, à la formation et à la recherche forestière.



Pour le Ministre
des Forêts et de la Faune
et par Délégation
Le Secrétaire Général

Joseph Nyongwen



0120

No. _____ /CRP/MINFOF/CAB.

YAOUNDE,

06 MAI 2024

RADIO-PRESS RELEASE

Under the supreme authorisation of His Excellency Paul Biya, President of the Republic, Mr Jules Doret NDONGO, Minister of Forestry and Wildlife, is taking part in the 19th Session of the United Nations Forum on Forests (UNFF), which is taking place from Monday 6 to Friday 10 May 2024 in New York, USA.

The topics of this session include:

- Enhancing forest-based economic, social and environmental benefits;
- Increasing the area of Protected Forests;
- Mobilising financial resources and strengthening scientific and technical cooperation for sustainable forest management.

This Forum offers Cameroon, one of the most forested countries in the Congo Basin sub-region with 22.5 million hectares of forest, which contributes to global solutions in the fight against climate change, an opportunity to strengthen advocacy towards development partners on the payments for ecosystem services resulting from the efforts made by the country and which have resulted to date in the classification of nearly 17 million hectares of forest in the private State land.

Indeed, the financial compensation expected from polluting countries should contribute primarily to financing the development of forest plantations, restoring degraded landscapes, combating deforestation, as well as developing classified forest estate, the national multi-resource inventory, enhancing governance, training and forestry research.



Pour le Ministre
des Forêts et de la Faune
et par Délégation
Le Secrétaire Général

Joseph Nyongwen